

Triathleten zeigten tolle Leistung

32 Aktive in der Höllohe am Start / Merl und Huber Stadtmeister

Teublitz (bat). Hervorragenden Triathlonsport gab es beim 7. Teublitzener Triathlon „Rund um den Naturpark Höllohe“ zu sehen. Über 32 aktive Triathleten hatten sich zum Start am Naturbad eingefunden, um zuerst die 300 Meter Schwimmstrecke, dann das 15 km-Radfahren und schließlich den 5 km-Waldlauf zu absolvieren. Die Bestzeit bei den Herren liefen Christian Mitterbauer aus Schwandorf und bei den Damen Kerstin Hackl aus Burglengenfeld. Die Titel des Teublitzener Stadtmeisters holten sich Bernhard Merl und Lisa Huber.

Den Startschuß zum 7. Teublitzener gab Schirmherr und Bürgermeister Rudolf Lenk im Naturbad Höllohe. 32 Aktive, davon fünf Damen, „stürzten“ sich in das Naturbad, um die erste Disziplin, 300 m Schwimmen in Angriff zu nehmen. Als Erster aus dem Wasser kam Thomas Held von der Schwimmabteilung des FC Schwandorf, kurz dahinter Peter Rappl aus Burglengenfeld und dann schon die erste Frau, Petra Schwarz. Dann ging es auf das Rad, um die 15 km zur Holzspitze nach Loitsnitz und bis hinauf zur Straße nach Fischbach und zurück zu absolvieren. Peter Rappl übernahm nach diesen 15 km die Führung, konnte sie jedoch im anschließenden 5 km Waldlauf nicht halten.

Unheimlich stark auf kam Christian Mitterbauer, der schließlich einen 30-Sekunden-Vorsprung herauslief und erstmals beim Teublitzener Triathlon siegte. Den 2. Platz belegte Markus Herrmann von Tri-Star Regensburg, gefolgt von dem Teublitzener Bernhard Merl in 48:04 Minuten; 4. Werner Forster, Laufftreff Teublitz; 5. Thomas Gerber, Detag Wernberg; 6. Günter Schwarz, SC Großberg; 7. Stefan Gerhardinger, Ski-Club Teublitz; 8. Michael Jäger, Laufftreff Teublitz; 9. Anton Segerer, FC Schwandorf; 10. Hermann Hey, LAG Schwandorf.

Den 1. Platz in der Jugendklasse belegte Markus Jäger mit einer Zeit von 51:04 Minuten, vor Daniel und Markus Frotscher. Die Hauptklasse männlich führte

Stefan Gerhardinger, Ski-Club Teublitz mit 49:55 Minuten an, gefolgt von Georg Beer, Albert Pretzl, Hermann Härtl, Franz Neuhierl und Peter Strauß, alle Teublitz. In der Seniorenklasse männlich siegte Bernhard Merl in 48:04 Minuten, der sich auch den Teublitzener Stadtmeistertitel sicherte. Den 2. Platz belegte Gerhard Huber, Dritter wurde Hans Rauch. Den Titel der Stadtmeisterin sicherte sich Lisa Huber in 1.10:34 Stunden.

Die offene Klasse führte Christian Mitterbauer in 45:42 Minuten an, gefolgt von Markus Herrmann, 3. Werner Forster, 4. Thomas Gerber und 5. Günter Schwarz. Bei der offenen Klasse weiblich erzielte die Bestzeit Kerstin Hackl aus Burglengenfeld in 54:23 Minuten, die einen hervorragenden 5 km-Lauf hinlegte und sich überlegen den Siegertitel bei den Frauen holte; 2. Petra Schwarz, 3. Doris Leichtenberger und 4. Elisabeth Strauß.